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RENCONTRE DU COMITÉ DE PARENTS 

 

 

DATE :  Mercredi 18 décembre 2019 

HEURE : 19 heures 

LIEU :  Local 3050, Centre administratif CSH, 341, rue Principale Nord, Amos 

 

 

 

Présences :  

M. Jean-François Drouin Launay/Trécesson 

Mme Annie Gagnon  Sacré-Cœur/St-Viateur 

Mme Francisca Levasseur Ste-Thérèse 

Mme Manon Morissette Christ-Roi 

Mme Jacinthe Thériault NDF de Landrienne 

Mme Nancy Marleau, substitut NDF de Landrienne 

M. Stéphane Saulter  École secondaire d’Amos 

À venir   commissaire parent EHDAA 

 

M. Yannick Roy,  directeur général 

 

 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION ET MOT DE BIENVENUE 

Quorum  Pas quorum  Heure de début : 19 h 10 

 

 

2. ACCEPTATION DE L’ORDRE DU JOUR 

 Résolution CP-711-12-19 

 Il est résolu, sur proposition de madame Francisca Levasseur, d’adopter l’ordre du jour 

tel que présenté.  

 

 ACCEPTÉE. 

 

 

3. ACCEPTATION DU PROCÈS-VERBAL DU 29 OCTOBRE 2019 

 

A) Résolution CP-712-12-19 

 Après lecture, il est résolu, sur proposition de madame Manon Morissette, d’accepter 

le procès-verbal du 29 octobre 2019 tel que présenté. 

 

 ACCEPTÉE. 
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4. CORRESPONDANCES 

4.1 Lettre de Retraite Québec – supplément pour enfant handicapé nécessitant des 

 soins exceptionnels 

Monsieur Yannick Roy dépose, à titre informatif, une correspondance reçue de 

Retraite Québec. 

 

 

5. RAPPORT DES COMMISSAIRES PARENTS 

5.1 SECTEUR PRIMAIRE 

Reporté, aucun commissaire élu. 

  

5.2 SECTEUR SECONDAIRE 

Reporté 

 

 

5.3 EHDAA 

Reporté (aucun représentant nommé et la rencontre de décembre du comité 

consultatif des services aux élèves HDAA a été reporté faute de quorum. 

 

 

6. TOURNÉE DES ÉCOLES 

 
Sacré-Cœur/St-Viateur Le programme régulier et celui à vocation 

particulière en musique ont tenu leur spectacle de 

Noël. Un autre grand succès!  

  

Ste-Thérèse L’école a tenu son activité « On bouge pour ceux 

qui ont faim! » Très bonne participation, une belle 

réussite! 

 

Le service de cafétéria est très apprécié, et ce, 

autant des petits que des grands.  

 

Des activités de Noël se tiendront dans les 

prochains jours. 

  

Christ-Roi Le spectacle à l’extérieur de la chorale Les 

Piccolos est prévu le 19 décembre. À suivre 

considérant le froid... 

 

Les élèves ont participé à l’activité de 

financement « On bouge pour ceux qui ont faim! » 

 

Questionnement quant au chantier de 

construction à la polyclinique Les Sources et à la 

configuration physique des lieux. Les élèves 

auront-ils accès à la cour d’école en septembre 

2020? 
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Launay/Trécesson Aucun sujet traité. 

  

École secondaire d’Amos L’équipe de direction s’agrandit avec l’arrivée en 

poste de Mme Carolle Prévost.  

 

Plusieurs projets de voyage pour les élèves à venir 

et présentations des diverses activités tenues 

depuis le début de l’année. 

  

Landrienne  Un spectacle de Noël sera présenté par la chorale 

de l’école et un diner sera également offert.  

 

Le sujet « zone turbulence » a été traité. 

 

7. POINTS DU DIRECTEUR GÉNÉRAL 

7.1 POLITIQUE POUR UNE SAINE ALIMENTATION ET UN MODE DE VIE PHYSIQUEMENT ACTIF 
 En respect du processus de consultation en cours, ladite politique est présentée aux 

membres du comité. Il est proposé de procéder à l’adoption de celle-ci en février 2020. 

 

7.2 PROJET DE DÉPLOIEMENT MÉES – MATERNELLE 4 ANS 
 L’offre de déploiement de la maternelle 4 ans d’ici 2023 est présentée, et ce, en tenant 

compte de l’orientation ministérielle à ce sujet. Tout est à planifier et à coordonner, 

c’est un dossier à suivre.  
 

 

7.3 CALENDRIER DES RENCONTRES (JUIN 2020?) 

  

 Résolution CP-713-12-19 
 En raison d’un conflit d’horaire au calendrier et après consultation, il est résolu, sur 

proposition de madame Francisca Levasseur, de fixer la dernière rencontre de l’année 

au 1er juin 2020.  

 

 

8. ÉLECTIONS 

 Considérant qu’il n’y a pas eu d’élections à dernière rencontre, le sujet est à nouveau 

à l’ordre du jour.  

 

8.6 A) Commissaire parent représentant du primaire (fin de mandat) 

 M. Jean-François Drouin démissionne puisqu’il est nouvellement employé de la 

CS Harricana. Aucun membre intéressé pour le moment. Le poste demeure vacant. 

Le sujet sera à l’ordre du jour de la prochaine rencontre.  

 

8.6 B) Commissaire parent représentant du comité consultatif EHDAA (fin de mandat) 

 Aucun représentant nommé. Faute de quorum, la rencontre de décembre du comité 

consultatif des services aux EHDAA a été reportée. Le poste demeure vacant, le sujet 

reporté. 
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9. DIVERS 

9.1 PROJET DE LOI 40 
 M. Stéphane Saulter informe les membres que la Fédération des comités de parents du 

Québec (FCPQ) a procédé au dépôt de 30 recommandations de modification au projet de 

loi 40.  Les renseignements sont disponibles en ligne au http://www.fcpq.qc.ca/. 

 

9.2 WEBINAIRES DE LA FCPQ 
 M. Stéphane Saulter informe les membres que des webinaires gratuits sont présentés les lundis 

et que, présentement, le projet de loi 40 y est traité chaque semaine. 

 

 

10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Résolution CP-714-12-19 

Il est résolu, sur proposition de madame Manon Morissette, de lever la séance, il est 

20 h 46. 

 

 ACCEPTÉE.  

 

 

 

 

 

______________________________ ______________________________ 

Stéphane Saulter, président Annie Gagnon, secrétaire 

 

http://www.fcpq.qc.ca/

